



# Ke Aceh PSIM Usung Memori 2016

## Kas Hartadi Tetap Targetkan Tiga Poin

**JOGJA** - Lawatan PSIM Jogja ke Aceh membawa memori pada 2016 lalu. Saat itu di kompetisi Indonesian Soccer Championship Grup B, PSIM Jogja berhasil menjungkalkan tuan rumah Persiraja Banda Aceh 1-0.

Pada Jumat 7 Oktober 2016, bermain malam hari di Stadion H. Dimurthala Lampineung Banda Aceh, gol kemenangan PSIM dicetak Engkus Kuswaha. Memori itu pun yang akan coba diulang PSIM dalam lanjutan babak 12 besar Liga 2 Grup X pada Senin (22/1).

Optimisme itu terlihat dari pelatih kepala PSIM Jogja Kas Hartadi yang tetap menargetkan kemenangan. Sebab ia tidak ingin mengulangi kesalahan yang sama seperti di pertemuan pertama yang terjadi di Stadion Mandala Krida, Jogja lalu. "Saya tetap menargetkan meraih tiga poin karena semua laga saya anggap final, kami enggak boleh kepeleset satupun. Ya kemarin kami malah kecolongan di home," ujarnya Jumat (19/1). Di pertemuan pertama pada babak 12 besar Kompetisi Pega-

dian Liga 2 2023/2024 dengan Laskar Rencong, Rabu (17/1) silam. Skuad tim Laskar Mataram harus rela berbagi angka 1-1.

Walaupun PSIM Jogja berhasil unggul terlebih dahulu lewat Ari Maring di menit ke-75 dan unggul dari segi jumlah oemain. Tapi kemenangan yang sudah di depan mata buyar pada menit ke-89 setelah skuad tim Persiraja Banda Aceh berhasil mencetak gol balasan melalui Ferdinand Sinaga.

Kas Hartadi juga menyebut ke 25 pemain yang diboyong tersebut semua memiliki kondisi yang prima dan tidak ada yang cedera. Di laga mendatang skuad tim Laskar Mataram tidak membawa pemain andalannya yang berposisi sebagai bek tengah, yakni Kim Bong-jin. Pemain asal Korea Selatan itu absen akibat akumulasi tiga kartu kuning.

Pelatih asal Surakarta itu juga sangat optimis agar timnya bisa membawa pulang poin tiga di laga mendatang. Sebab kemenangan tersebut sangat berarti untuk menjaga posisi klasemen grup agar PSIM Jogja bisa memastikan diri lolos ke semi final. "Kami memang sudah siapkan untuk menyerang mulai dari *winger* dan *set piece*," tandasnya. **(ayu/pr/zl)**



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005